

Mons, le 24 novembre 2022

Madame la Conseillère,
Monsieur le Conseiller,

J'ai l'honneur de porter à votre connaissance qu'il y a lieu d'ajouter le/les point(s) suivant(s) à l'ordre du jour de la séance du Conseil provincial du 29 novembre 2022 :

Séance publique

□ QUESTIONS ORALES D'ACTUALITE

1. Tolérance zéro à l'égard des violences faites aux femmes Le personnel provincial s'associe à la campagne ! Question orale de Mme la Conseillère provinciale Isabella GRECO.
- 1.1. Mise en valeur des produits locaux.- Question de M. le Conseiller provincial Michel PECQUEREAU.

Veillez agréer, Madame la Conseillère, Monsieur le Conseiller, l'expression de ma considération très distinguée.

**Le Président du Conseil provincial
Armand BOITE**



Tolérance zéro à l'égard des violences faites aux femmes

Le personnel provincial s'associe à la campagne !

Le 25 novembre dernier c'était la journée internationale pour l'élimination de la violence à l'égard des femmes. Pour rappel, rien qu'en 2022, on dénombre 19 féminicides dans notre pays... La Une des journaux nous le rappelle sans cesse : aujourd'hui, en Belgique, on peut encore mourir parce qu'on est une femme. On peut souffrir, devoir fuir, perdre la garde de ses enfants, se retrouver à la rue... parce qu'on est une femme.

Plusieurs communes ont mobilisé leur personnel en lançant des campagnes d'information et de formations et en organisant des actions de sensibilisation.

A Charleroi, du 25 novembre au 6 décembre, différentes manifestations rappellent que la première ville wallonne revendique une tolérance Zéro face aux discriminations et aux violences faites aux femmes. Des moments symboliques mais aussi des actes forts émaillent actuellement la 5ème édition de la campagne portée par la Plateforme Ruban Blanc : une structure associative, financée et soutenue par la Ville. Coordonnée par l'ASBL Maison Plurielle, elle rassemble plusieurs services communaux et associations carolorégiennes dont l'objectif est de lutter contre toutes les formes de violences faites aux femmes.

Les actions de l'édition 2022 sont les suivantes :

- Un rassemblement organisé dans l'espace public pour apporter de la visibilité à la campagne;
- Des ateliers autour du sexisme destinés à former le personnel communal ;
- Une exposition de rubans blancs géants et de chaussures rouges symbolisant chaque féminicide dans divers lieux du centre-ville ainsi que la rebaptisation de noms de rues pour se souvenir des victimes ;
- Une représentation théâtrale sur les violences conjugales, etc, ..

En tant que conseillère provinciale carolo, je voulais inviter cette campagne au sein de notre institution provinciale, c'est pourquoi je vais distribuer des pin's Ruban blanc et vous proposer de participer au challenge #actionrubanblanc2022 via les réseaux sociaux en postant une photo de tout le Conseil Provincial qui s'associe à la campagne Ruban Blanc et montre que la lutte n'est toujours pas finie.

Enfin, je souhaite questionner le collège provincial sur la possibilité d'associer les établissements scolaires provinciaux et l'administration provinciale de manière générale à cette campagne par la mise en place d'actions de sensibilisations similaires à celles organisées par la Ville de Charleroi. Car c'est en unissant nos forces, hommes et femmes appartenant à toutes les institutions et tous les niveaux de pouvoir que l'on parviendra à se dresser contre cette importante problématique.

Je vous remercie pour votre réponse.

Isabella GRECO

Question orale de Michel Pecquereau

Monsieur Le Gouverneur,
Monsieur Le Président du Conseil,
Mesdames et Messieurs les Députés,
Chers Collègues,

Lors de visites sur le terrain et encore récemment avec la 4^{ème} Commission, j'ai pu constater, comme d'autres, toute la difficulté qu'ont les producteurs locaux à se faire connaître mais surtout à être localisé et visualisé.

Dernièrement, j'ai constaté l'apparition de drapeaux à l'effigie de la Province du Hainaut reprenant la mention "en vente ici produits locaux".

Pourriez-vous nous éclairer sur cette démarche et nous informer des différents objectifs poursuivis ?

En vous remerciant.